

Tambourcorps Dahle bestätigt Goldbach

NRW-weit acht Mal für Großen Zapfenstreich im laufenden Jahr gebucht

ALTENA ■ Harmonisch verlief die Jahreshauptversammlung des Tambourcorps Dahle 1923 e.V. am vergangenen Sonntag. Marcel Goldbach bilanzierte das vergangene Jahr als sehr erfolgreich für den Verein. Dabei erinnerte er an bereits absolvierte erste Auftritte im laufenden Jahr. So wirken die Musiker schon in der sogenannten „5. Jahreszeit“, nämlich beim Hagener Karneval mit und waren in Sachen Fastnacht auch im Rheinland, in der Bundesstadt Bonn, unterwegs.

Am 12. Mai werden die Musiker am Benefizkonzert der Fritz-Finkernagel-Stiftung teilnehmen um anschließend nur kurze Zeit später auf Vereinsfahrt nach Hamburg zu starten. Klassische Hauptsaison des Vereins ist natürlich die Schützenfest-Zeit. Hier sei, so sagte es Goldbach vor seinen Kollegen, weit über die Stadt- und Kreisgrenzen hinaus, das Tambourcorps ein viel gebuchter Musikverein. So spielt das Tambourcorps nicht nur gerne auf den heimischen Festen auf, son-



Der Vorstand des TC Dahle stellte sich zum Gruppenbild. Neue Musiker sind dem Kreis stets willkommen.

dern pflegt schon seit Jahren gute Freundschaften und Kontakte ins Ruhrgebiet. Stolz sind die Dahler darauf, in diesem Jahr gleich acht Mal den Großen Zapfenstreich NRW-weit zu intonieren. Das sei ein untrüglicher Beleg für die hohe Qualität des Vereins, so der Vorstandssprecher. Um den Spagat zwischen Tradition und Moderne zu schaffen, geht der Verein seit Jahren neue Wege. In diesem Zusammenhang laden die Musiker bereits jetzt zum 8. Oktober in die Dahler Schützenhalle ein. Dort wer-

den sie gemeinsam mit den Original Zögermusikanten ein Gemeinschaftskonzert geben. An diesem Abend möchte der Klangkörper neben der typischen und bekannten Marschmusik mit großem Instrumentarium dargeboten auch beweisen, dass ein Spielmannszug durchaus auch moderne Töne aus Rock und Pop präsentieren kann. Einstimmig bestätigte die Versammlung Marcel Goldbach im Amt des zweiten Vorsitzenden für weitere zwei Jahre. Für neuen frischen Wind sorgt im Ju-



Jolien Honselmann und Larissa Skora, Jugendvorstand.

gendteam die neu gewählte 2. Jugendleiterin Jolien Honselmann sowie die Jugendbeisitzerin Larissa Skora Goldbach: „Mit derzeit 20 aktiven Musikern und einem Durchschnittsalter von 26 Jahren zeigt der Verein, dass ein Tambourcorps für jung und junggebliebene absolut nicht uncool ist.“ Besonders erwähnenswert: Die sehr erfolgreiche Jugendarbeit des Corps. Neue Musiker sind stets willkommen. Geprobt wird montags ab 18 Uhr in den eigenen Vereinsräumen an der Altenaer Str. 65 in Dahle.